
 
 

 
LA SEDE DI VENEZIANI E’ IN CONDIZIONI INDECENTI? DAVVERO? 

 
 
Quando l’acqua raggiunge la temperatura di 100 gradi centigradi inizia a bollire. Anche questo 
abbiamo scoperto…. 
  
I lavoratori della sede di Veneziani da anni denunciano l’inadeguatezza della sede: che cosa è stato 
fatto nel frattempo? 
Non possiamo utilizzare tale discussione come argomento di campagna elettorale per le prossime 
elezioni visto che siamo in fase di rinnovo anche dei Rappresentanti della Salute e Sicurezza.  
Gli argomenti della salute e sicurezza dei lavoratori vanno affrontati con i mezzi previsti dalla 
legge e dal contratto nazionale. 
La legge prevede che l’azienda deve scrivere un Documento della Valutazione dei Rischi ( DVR) e 
gli RLS possono prenderne visione e proporre le dovute modifiche.  
Da quanto ci risulta dall’ultima riunione sindacale, l’IBM ha scritto questo documento ma non ha 
fatto cenno alle criticità denunciate nella sede di Via Veneziani. Gli RLS hanno fatto notare questo? 
Sono riusciti a fare cambiare il documento? Hanno inviato una nota scritta all’ azienda e all’RSPP 
per integrare questo documento? 
 
Inoltre come UILM abbiamo chiesto, e ottenuto per un certo periodo, che i lavoratori della sede di 
Veneziani non venissero trasferiti presso questa sede prima che i problemi di salute e sicurezza 
venissero risolti. Questa posizione, che rivendichiamo ancora, è condivisa dalle altre 
organizzazioni sindacali? 
 
Ricordiamo quindi che i problemi di salute e sicurezza di Via Veneziani li conosciamo da anni e 
sono stati più volte denunciati. Il compito dell’azienda e delle figure preposte (RSPP ed RLS in 
primis) è quello di proporre e programmare le soluzioni.  
Rispetto alle proposte e alla programmazione delle soluzioni siamo ancora in alto mare. 
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